



BATAY OUVRIYE

PUERTO PRÍNCIPE, HAITÍ

Camaradas obreros/as, amigos y camaradas de todos los sectores, progresistas consecuentes, pueblo haitiano en general, hoy estamos todos reunidos para realizar esta marcha histórica:

Hoy 8 de marzo de 2012, nosotros, miembros de diversas organizaciones que luchamos en favor del levantamiento del pueblo haitiano para que pueda romper las cadenas de la explotación, de la dominación y opresión que está sufriendo en su país, nos reunimos para reclamar el verdadero sentido del 8 de marzo día internacional conquistado por las mujeres. Estamos para decir de manera clara, que el 8 de marzo es el resultado de las luchas de las mujeres de la clase obrera, de las luchas de las mujeres socialistas al comienzo del S.XX en los EE.UU. y Europa. Es cierto que en 1977, cuando las Naciones Unidas declararon el 8 de marzo Día internacional de las Mujeres, eso permitió que la lucha para hacer respetar los derechos de las mujeres tomara mayor amplitud. Alcanzó un carácter universal, sobrepasando el marco occidental. Está claro que cada país tiene su propia historia o sea su expresión cultural en relación a la cuestión del 8 de marzo, pero no podemos aceptar que el 8 de marzo sea una lucha entre hombres y mujeres. No se trata de un día para hacer negocios o demagogia política. Tampoco, para nosotros, bajo el pretexto de “lucha feminista”, se trata de un día de cordialidad o de amistad con todas las mujeres reaccionarias y que nos están explotando. Ante todo, el 8 de marzo sigue siendo la conmemoración de una lucha por la JUSTICIA SOCIAL, en contra de la explotación capitalista, en contra de la opresión y dominación imperialista.

Nosotros en Haití, este 8 de marzo de 2012, estamos en la calle no sólo por las reivindicaciones de los DERECHOS DE LAS MUJERES que están siendo pisoteados debido a la existencia de una situación de violencia económica y política en general en el país, sino también para denunciar esta actual política sin sentido que se desarrolla bajo el control de los gobiernos imperialistas tales como los de los EE.UU., Francia, Canadá con los que se declaran “amigos del pueblo haitiano” pero que pertenecen al brazo armado llamado MINUSTAH, para que no haya cambio alguno en el país. Se trata

de un engaño, de una mentira, porque mientras tanto están solucionando otros problemas, en particular: económico, político y estratégico en detrimento de las masas populares haitianas.

Es por eso, para hacer frente al poderoso proyecto antipopular que está desarrollándose, hoy 8 de marzo de 2012, hemos de tener una visión estratégica capaz de ir más lejos en la lucha que estamos llevando a cabo. Hace falta un ENORME LEVANTAMIENTO en todo el país para decir NO a la arbitrariedad, NO a la manera actual de hacer política en el país, NO a la presencia de la MINUSTAH/Cólera como así también a todos los demás gobiernos que hacen injerencia en nuestros asuntos internos.

Por eso, debemos retomar la vía donde salió el 8 de marzo, es decir en las entrañas de las luchas de la clase obrera en contra de la explotación capitalista. Debemos ver a nuestro país como integrante de un sistema global que produce opresión, explotación y dominación de una clase sobre otras. Debemos ver cómo crear, regenerar, es decir cómo reforzar el movimiento en favor de la JUSTICIA SOCIAL, del MOVIMIENTO PROGRESISTA REIVINDICATIVO para formar una FUERZA con un PROGRAMA POLÍTICO CLARO, para ATACAR EL PROYECTO DE LAS CLASES DOMINANTES Y DEL IMPERIALISMO que están aplicando en el país. Dicho movimiento ha de unir las reivindicaciones obreras, las de los pequeños campesinos, las de los pequeños burgueses desfavorecidos, de los desempleados, en definitiva: todas las clases o categorías sociales que se encuentran en el campo popular, tanto en las ciudades como en las zonas rurales.

El 8 de marzo, es una ocasión para plantear la necesidad de una MOVILIZACIÓN de las organizaciones progresistas, de las organizaciones reivindicativas del campo popular en favor de otra ALTERNATIVA sobre la ESCENA POLÍTICA. El proyecto de las clases dominantes y del imperialismo han llegado a su fin. Ya no tiene credibilidad. Hace falta que todos sean conscientes de la situación crítica del país, que el mundo capitalista está en crisis, que el proyecto neoliberal fracasó, que dicho proyecto neoliberal está destruyendo tanto a los trabajadores como así también a los progresistas, hace falta que todas esas personas conscientes se UNAN para que la HUMANIDAD pueda tomar OTRO CAMINO. En el mundo entero, todos los progresistas son conscientes de esa necesidad. No hay duda, hay un movimiento anticapitalista que se está desarrollando y actuando en distintas partes del mundo. Y si tenemos claridad sobre eso, tenemos que luchar con todas nuestras fuerzas, con toda nuestra determinación. ¡¡LO PODEMOS HACER!! Si nos organizamos, la fuerza estará en nosotros.

Al igual que nuestros ancestros cuando habían sorprendido a la humanidad permitiéndonos salir del sistema esclavista/colonialista, debemos

MOVILIZARNOS, organizarnos para salir del sistema de opresión, explotación y dominación establecido actualmente en el país.

El 8 de marzo es la conmemoración del aporte de las luchas de las mujeres de la clase obrera en contra del sistema de explotación capitalista. Tenemos que aprender de aquellas para poder aportar nuestra contribución a la lucha que lleva adelante la humanidad en estos días para que tengamos un futuro diferente.

El 8 de marzo en Haití, hacemos un llamado a la formación de un FRENTE de todas las fuerzas progresistas para decir NO. NO a la exacerbada violencia política impuesta en el país. NO a la arbitrariedad. NO AL PROYECTO ECONÓMICO Y POLÍTICO DE DOMINACIÓN Y EXPLOTACIÓN IMPERIALISTA QUE ES EL TUTELAJE Y SU APLICACIÓN EN LA ACTUALIDAD.

¡¡VIVA OTRO HAITÍ donde pueda existir JUSTICIA SOCIAL, donde el Pueblo Haitiano pueda tener el control de su soberanía económica y política!!

¡¡VIVA OTRO HAITÍ CAPAZ DE LLEVAR ADELANTE LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES DOMINADOS Y EXPLOTADOS FUNDAMENTALMENTE!!

¡¡8 DE MARZO DE 2012: día internacional de las Mujeres Trabajadoras!!

¡¡LA LUCHA RECIÉN EMPIEZA!!

BATALLA OBRERA – 8 de Marzo de 2012